

Monatsbrief der Klostermusikschule vom 03.05.2024

Liebe Familien,

“der Mai ist gekommen...” und mit ihm wieder schöne Ereignisse rund um die Klostermusikschule.

Wir starten mit dem **Benefizkonzert “SEELENTÖNE”**.

Traditionell geben die Kinder und Jugendlichen Schüler*innen jährlich ein Konzert, das in diesem Jahr als **Benefizkonzert** veranstaltet wird. Sie singen und spielen beseelte Musik aller Stilrichtungen im Konzert **“SEELENTÖNE”** am **Sonntag, 26.05.2024 um 17:00 Uhr** in der **St. Antonius Kirche, Klosterhardter Str. 10, 46119 Oberhausen**. Der Einlass ist ab 16:30 Uhr.

Musik, die nicht nur das Ohr trifft, sondern auch Herz und Seele berührt. Freuen Sie sich auf ein besonderes Programm für die ganze Familie und bleiben Sie nach der Veranstaltung noch zum gemütlichen Beisammensein. Der Eintritt ist frei. Eine Kollekte wird am Schluss der Veranstaltung erbeten und kommt dem **Ambulanten Kinderhospiz Möwennest** zugute.

Mit den sonnigeren Tagen steigt auch wieder die Chance auf Grillabende. Damit haben Sie auch die Möglichkeit, mit nahezu jedem Getränk etwas Gutes zu tun! Unterstützen Sie doch gemeinsam mit der Klostermusikschule die Aktion **“Kronkorken für das Kinderhospiz”**.

Bereits seit einigen Jahren haben wir mit unseren Erlösen der Schülerkonzerte das Ambulante Kinderhospiz Möwennest unterstützt, weil wir die Arbeit dort wichtig finden und sehr schätzen.

Nun aber bitten wir Sie, nachhaltig zu sein und damit etwas Gutes zu tun. Die gesammelten Kronkorken werden zum Schrotthändler gebracht und der Erlös dem Ambulanten Kinderhospiz Möwennest in Oberhausen gespendet. Kronkorken stellen eine wichtige Ressource dar, die so nicht im Müll landet, sondern dem System wieder zugeführt wird. Sammelbehälter finden Sie ab sofort in der Klostermusikschule!

Und hier noch eine Ankündigung für den Herbst!

Im Rahmen der Internationalen Sinfoniekonzerte Oberhausen kommt das **Oratorium CARMINA BURANA von Carl Orff im September** zur Aufführung. Mitwirkende Chöre sind über den Pfarrechor St. Pankratius hinaus der Chor Gospel Invitation (Moers) und die Kantorei der Friedenskirche Oestrum (Duisburg). Den Instrumentalpart wird das Sinfonieorchester Ruhr übernehmen. Der Kinderchorpart wird von den **KLOSTERSPATZEN OBERHAUSEN** übernommen. Neben diesen Chören wurden bereits zu Beginn des Jahres Projektsänger*innen eingeladen, bei diesem großen und opulenten Konzert mitzuwirken.

Das Stück ist das meist aufgeführte Oratorium weltweit und gehört zur kulturellen Allgemeinbildung. Es wird insgesamt drei Aufführungen geben:

- **Freitag, 06.09.2024**, im Kulturzentrum Rheinkamp, Kopernikusstraße 11, Moers,
- **Samstag, 07.09.2024**, in der Erlöserkirche Duisburg-Rheinhausen, Beethovenstraße 18, Duisburg,
- **Sonntag, 08.09.2024**, in der Luise-Albertz-Halle Oberhausen.

Daher heißt es nun **SAVE THE DATE!** Lassen Sie sich dieses besondere Konzertereignis nicht entgehen. Auf den Social-Media-Kanälen der Klostermusikschule e. V. (<https://www.facebook.com/klostermusikschule> und <https://www.instagram.com/klostermusikschule/>) werden wir Sie bereits im Vorfeld über die Mitwirkenden im Einzelnen genauer informieren.

Haben Sie eine schöne Zeit und bis bald!

Ihre Klostermusikschule und Ihre Klosterspatzen Oberhausen
Ihr Holger Schawohl (Schriftführer)